



"Weiße Wochen" im Parkhotel Burgmühle**S im Allgäu**

Das Parkhotel Burgmühle in Fischen bietet Ihnen einen ganz besonderen Winter-Urlaub im Allgäu.

Zwischen Schneegestöber und Hüttenzauber: Ihre Adresse für den perfekten Winterurlaub heißt Parkhotel Burgmühle in Fischen. Hier finden Sie neben einer wunderbaren alpinen Szenerie schier endlose Pisten und imponierende Alpengipfel - und über allem strahlt der weiß-blaue Urlaubshimmel.

In dem von der Familie Reinheimer geführten Hotel im alpenländischen Stil legt man traditionell Wert auf eine regionaltypische Atmosphäre, die sich bis in den 1.400 Quadratmeter großen Wellnessbereich auf zwei Etagen fortsetzt. Auch der Küchenchef überrascht die Gäste mit immer neuen kulinarischen Kreationen aus heimischen Produkten sowie hausgemachtem Kuchen.

Als besonderes Angebot offeriert Ihnen das Parkhotel Burgmühle vom 13. Januar bis 2. Februar 2013 die Pauschale "Weiße Wochen" .

Diese beinhaltet folgende Inklusiv-Leistungen: 40 EUR Wellness-Gutschein und freie Nutzung des Wellness-Paradieses, Sonntag Themenbuffet, Dienstag Galadinner mit Tanz, Mittwoch Dessertbuffet, Freitag Bayerischer Abend mit Stubenmusik, täglich kleines Mittagsbuffet, nachmittags Kaffee und Kuchen, Vitaminbar, alkoholfreie Getränke bis 17 Uhr und einen Begrüßungs-Piccolo.

Sieben Übernachtungen mit Verwöhnepension gibt es ab 691 Euro pro Person im Doppelzimmer.

Pressekontakt

Parkhotel Burgmühle

Herr Markus Reinheimer
Auf der Insel 2+4
87538 Fischen

parkhotel-burgmuehle.de
info@parkhotel-burgmuehle.de

Firmenkontakt

Parkhotel Burgmühle

Herr Markus Reinheimer
Auf der Insel 2+4
87538 Fischen

parkhotel-burgmuehle.de
info@parkhotel-burgmuehle.de

Das Parkhotel Burgmühle ist nach der Deutschen Hotelklassifizierung mit 4 Sternen Superior ausgezeichnet. Danach darf sich der Gast hier auf ein First Class-Hotel im Spitzenbereich verlassen, das jedoch seinen familiären Charakter und regionale Verbundenheit über die Jahre bewahrt hat.

Das Parkhotel Burgmühle empfängt seine Gäste schon an der Rezeption im alpenländischen Stil. Die regional-typische Atmosphäre prägt das gesamte Erscheinungsbild des Hauses.

Das Hotel ist in drei Häuser (Stammhaus, Haus Weidach und Haus Mühlbach) gegliedert. Ein zusätzliches Gästehaus befindet sich 350 m vom Parkhotel Burgmühle entfernt.

Alle Zimmer sind Nichtraucher-Zimmer.

Als Besonderheit gilt der individuelle Schlafkomfort: Es kann zwischen unterschiedlichen Matratzenhärten und Komfortkissen zum Beispiel Federkissen, Allergie-Kissen, Bienenwachs-Propolis-Allergiker-Kissen, Gesundheits-Kissen und Zirben-Schlafkissen ausgewählt werden. Auch spezielle Allergikerbetten werden angeboten.

Anlage: Bild

